

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. hospice

Miércoles 25.05.2016

El Papa elogia la iniciativa del “hospice” perinatal del Policlínico Gemelli

En ocasión del congreso “Defender la vida: el hospice perinatal como respuesta científica ética y humana al diagnóstico prenatal” en curso esta mañana en el Policlínico Universitario Agostino Gemelli de Roma, el cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin, ha enviado en nombre del Santo Padre un mensaje al obispo Claudio Giuliodori, asistente eclesiástico general de la Universidad Católica del Sagrado Corazón a la que pertenece esa institución. El término “hospice” perinatal hace referencia a la medicina fetal y a las curas paliativas prenatales, así como al acompañamiento del feto como paciente, incluso en las condiciones patológicas más extremadas.

El Papa Francisco saluda afectuosamente a los participantes y manifiesta la esperanza de que se alcancen “nuevas metas en el servicio de la persona y en el progreso de la ciencia médica, teniendo siempre como punto de referencia a los perennes valores humanos y cristianos, para dar respuesta a la pobreza máxima, como es la de los niños con graves patologías, con el máximo amor, difundiendo una concepción de la ciencia que se haga servicio y no selección”.

El Pontífice expresa también su profunda satisfacción por la labor del personal del Policlínico e invita “al compromiso diario en la actuación del proyecto de Dios sobre la vida, protegiéndola con valor y amor, con cercanía y proximidad, distanciándose de la cultura del descarte que solo propone itinerarios de muerte que piensan eliminar el sufrimiento eliminando a los que sufren”.